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女大学生
有了创业“试验田”

星报讯（记者 赵莉）“大学生就业

创业难，女大学生就业创业更难。”这是

在女大学生中间较为流传的一句话。记

者从省妇联获悉，为了帮助女大学生更

好地实现创业，我省专门设置了女大学

生创业实践基地。

据介绍，全省已经建立县以上女大

学生实践基地达169个，女大学生创业

导师达351人，创业导师主要是女企业

家协会成员，她们将根据女大学生的成

长需求，开展相应的实践指导活动，提高

女大学生的就业创业能力。

80余名女记者
欢度国际妇女节

星报讯（记者 樊立慧） 为纪念“三

八”国际妇女节，安徽经济记者协会女记

者委员会于昨日组织中央驻皖暨省、部

分市新闻单位的80多名女记者在合肥

举行“三八”庆祝活动。

多年来，我省广大女记者用镜头和文

字记录着社会发展、时代进步，写出了许

多关注社会、关注民生的好文章，组织庆

祝活动也是对女记者无私奉献精神的褒

奖。本次活动得到了安徽百姓缘大药房

和康宝莱（中国）保健品有限公司的支持。

星报讯（记者 陈明） 家住祁门县祁

山镇的年轻母亲张某，因沉迷麻将疏忽看

管，不到3岁的儿子浩浩（化名）走失。三

天后，在1000米外的某建筑工地上的施工

方，用挖掘机清理乱石时发现一具幼童尸

体，经亲属辨认，正是浩浩的遗体。

母亲沉迷麻将幼子失踪

“她如果不带着年幼的儿子去打那场

麻将，也许就不会痛失爱子。”日前，记者来

到浩浩的走失地凤凰花园小区，大家仍纷

纷摇头叹息。

据了解，事发当日午饭后，浩浩随母亲

来到熟悉的棋牌室，和平时一样，张某给了

儿子一点零花钱让其自由活动，随后便开

始“砌长城”。

随着时间的流逝，在铿锵的麻将声中，

张某突然想起有好久没有看到儿子了，结

果是外面没有看到，打电话询问也未回

家。“一直找到凌晨，都没找到。”张某说。

随后张某夫妻调出了小区的监控录

像，看到儿子往建筑工地方向走了，大家把

寻找目标放在工地，但仍未发现浩浩踪迹。

施工方：我们没有责任

据该工地土方工程施工方飞跃机械挖

掘工程队的工作人员介绍，他们是在清理

乱石时发现浩浩的，“至于小孩是怎么到工

地上来的，又是什么原因导致他死亡的，我

们不好评论。”

该工程队法律顾问何世坤律师表示：

“我们没有责任，因为土方工程在施工时其

工地必须是开放性的，而且我们一直都是

严格按照土石方工程安全技术规范来执行

的。对于小孩的遇难我们深表同情，期间

为配合调查我们已停工多天，现在正在等

鉴定结果出来。”

记者从警方获悉，目前，浩浩的死因还

在进一步调查中。

一场麻将“输掉”儿子性命？
年轻母亲沉迷麻将，幼子走失后遇难

一年开建5座高架、4条地铁
吴存荣在京接受集中采访，“合肥速度”震惊中外

■高铁

5小时几乎可达所有主要城市

根据规划，到“十二五”末，合肥要形成

7条放射全国的快速铁路格局。承东启西

的合宁和合武高速作为国家铁路网中沪汉

蓉通道的一部分，东连上海和长三角，西抵

武汉、重庆、成都；往北，京沪和合蚌客运专

线，使北京和环渤海经济圈迅速直达合肥；

往南，合福客运专线，缩短了与海峡经济区

和福州的距离；即将开工建设的商杭客运

专线，一边让合肥直达陇海线，一边则直抵

杭州；正在做前期工作的还有合肥-安庆-

九江城际，连接京九大通道，直抵珠三角

……10条联接东西南北向的高速铁路线，

将合肥这座全国铁路网的“终点”城市改变

成为全国铁路交通的“中心”枢纽城市。

吴存荣告诉记者，这一切都将在5年内

陆续实现，到时候合肥将实现1小时内到南

京，2小时到上海、武汉，3小时到北京、福

州，5小时到广州、西安、成都。

■高架

一年开建5条高架,全国罕见

“以前，外地人喜欢说合肥是个大县

城，因为合肥道路窄，交通不方便。不过自

从2008年合肥第一座高架——金寨路高架

开工后，3年时间，4座高架悄然挺立合肥

的东西南北，逐渐改变了这种印象。”

但是，合肥的改变并没有停止。就在全

国两会召开前，合作化路高架开工建设。这

仅仅是合肥今年开工的五座高架之一，其

他还要修建的四座高架分别是南北高架一

号线滨湖段（繁华大道—方兴大道）、阜阳

北路高架、铜陵路高架、胜利路高架。“一年

建设五座高架，这在中国城建史上非常罕

见。”吴存荣表示，这些工程建设后，合肥市

区交通将实现一环路畅通并与九条高架连

接，形成高架交通格局，市中心老城区与四

大城市副中心的交通更方便快捷。

■轨道

谋建至六安、淮南、巢湖、桐城城轨

去年刚刚获得国家批复的合肥城市轨

道交通，也将在今年上半年正式开工建设

一号线。今年规划中的一号线、二号线、七

号线和八号线都要陆续开工。在5年后，合

肥轨道交通将初步形成十字形的基本骨

架。高架和地铁，让合肥的城市交通迈入

“上天入地”的立体交通新格局。

未来，合肥还将谋划建设城际轨道交

通，把合肥经济圈内的六安、淮南、巢湖、桐

城等市连接起来，促进圈内基础设施、产业

发展、环境保护和市场体系等一体化发展。

■航空

明年乘飞机要去“热带鱼”了

合肥正在建设的新桥国际机场有个好

听的外号——“热带鱼”。因为合肥人对新

机场的期盼，所以根据“她”的造型取了这

个好听的外号。2006年9月18日，合肥新

桥国际机场在高刘镇南仓村隆重奠基，而

现在，“热带鱼”已经浮出水面。明年年初，

飞来合肥就不需要再去骆岗机场了。

当然，新机场带给合肥的不仅仅是更

大更漂亮。根据规划，这里的旅客航站楼

有10.85万平方米，有27个停机位，预计到

2015年年客货吞吐量将达到1000万人次和

十万吨。也将成为继北京首都、上海虹桥、

上海浦东、广州新白云、深圳宝安、厦门高

崎等机场后，又一个具备国内目前最高飞

行区等级的4E级枢纽干线国际机场，可供

世界上所有投入商务运营的飞机起降。

■公路

几条高速公路将陆续“四改八”

与外界的交流不仅仅是航空，公路也

很重要。现在，合肥已经形成了一环六射

的高速路网，成为京台、沪蓉、济广等国

家高速干线的枢纽。而根据规划，未来几

年，这些高速公路都将陆续扩容。车道陆

续“四改八”后，合肥的对外交通将更加

方便。

■航运

合肥港每年可运送旅客百万人次

去年年底，合肥港一期集装箱码头正

式通航，经过巢湖、裕溪河就直抵长江，实

现合肥“通江达海”的梦想。这一改变也引

来机械制造行业的瞩目，熔安动力，这一知

名企业就已经落户合肥。

据吴存荣介绍，合肥正在抓紧开展合

裕线航道和派河航道提升为二级航道工

程；丰乐河、店埠河航道提升为三级航道工

程。这样，千吨巨轮就可以畅通无阻。而

根据安徽省十二五规划，未来安徽将实施

江淮运河工程，合肥则成为长江、淮河“工”

字形航道的中心。

现在的合肥已被规划为全国28个内河

主要港口之一，合肥港也正按照年吞吐货

物2600万吨、客流100万人次规划建设。

“一年建设五条高架，同时，今

年规划中的轨道交通一号线、二号

线、七号线和八号线都要陆续开工

……这在全国城建史上非常罕见。”

昨日上午，全国人大代表、合肥市市

长吴存荣来到北京梅地亚中心，接

受中外媒体的集中采访。合肥的交

通建设速度震惊所有到场的媒体。

星报两会行特派记者组

祝亮 俞宝强 王松青 文/图

星报讯（盛文 章爱忠 记者 周德

胤） 3月 6日晚，双色球第2011025期开

奖，开出红球：08、25、26、31、32、33，蓝

球：09。当期全国开出一等奖4注，单注

奖金 804 万元，分别被安徽、内蒙古、江

苏和江西 4 省彩民中得。昨晚，记者从

省福彩中心获悉，我省的这注 804 万元

双色球头奖被蚌埠一位彩民中得。

据省福彩中心机房检索，蚌埠中出的

这注大奖是一张10元自选5注单式号码的

彩票，出奖站点位于该市固镇县新马桥的

第34020142号福彩站点。据了解，这也是

我省今年中出的第7注双色球头奖。另

外，当晚我省合肥、淮南和池州3地彩民还

各中得1注22.8万元的二等奖。

目前双色球奖池奖金已涨至3.1亿元，

继续实施“523”派彩规则，彩民2元可中

1000万。

双色球804万大奖空降蚌埠
下期奖池超3.1亿元


